



Einige wirklich wichtige Informationen für Sie

Liebe Kundinnen und Kunden,
verehrte Freunde unseres Hauses,

ich habe heute einige wirklich wichtige Informationen für Sie. Eigentlich wäre jede Meldung einen eigenen Newsletter wert:

Nahrungsergänzungen: Pharmamultis bedrohen freie Verfügbarkeit

Möchten Sie sich morgen darüber ärgern, dass Sie Ihre Karotten nur noch in der Apotheke kaufen können — zu den beliebten Apothekerpreisen? Das könnte sich vom europäischen Volke unbemerkt, durch die sog. „Harmonisierung von Nahrungs- und Nahrungsergänzungsmitteln" ergeben. Vermutlich kaum jemand merkt, dass die natürlichen Heilmittel von den Pharma- und Lebensmittelmultis (pikanterweise kaum ein Unterschied) mittelfristig geschluckt und vom Markt gedrängt werden.

Zuerst sollen Vitamine und Mineralstoffe „reguliert" werden, indem man sog. erlaubte Höchswerte festlegt. Mit Hilfe dieses Instruments (und Beihilfe der Pharma-Lobbyisten in allen europäischen Parlamenten) könnte es schon bald verboten sein, ein Vitaminpräparat zu verkaufen, das mehr Betakarotin enthält als anderthalb Möhren oder ein Mineralstoffpräparat, das mehr Selen enthält als zwei Pekannüsse. Das war auch der Grund für den britischen Autor und Ernährungsexperten Patrick Holford (Optimale Ernährung) am 20. Februar 2008 dazu aufzurufen, dieser Entwicklung entschieden entgegenzutreten. »Noch besteht eine gute Chance, Tausende wertvoller, hoch dosierter Vitamin- und Mineralstoffergänzungen vor der EU Gesetzgebung zu schützen.« Die erlaubten Höchstmengen sollen ab dem 31.01.09 durch entsprechende Regeln Gesetzeskraft erlangen. Deshalb sollten Sie die Politiker jetzt wissen lassen, dass Sie Ihren freien Zugriff auf wirksame Nahrungsergänzungsmittel nicht durch unnötige gesetzliche Beschränkungen beeinträchtigt sehen möchten. Um Ihren Einfluss geltend zu machen, können Sie Ihre elektronische Unterschrift unter die Petition "Save Our Supplements" (Schützt unsere Nahrungsergänzungsmittel) setzen.

Besuchen Sie: www.consumersforhealthchoice.com/petition

»Wir brauchen Hunderttausende Unterschriften«, schreibt Patrick Holford. Diese Petition geht an die EU Kommission und alle Regierungen der Mitgliedsstaaten. Die Unterzeichnung kostet nur wenig Zeit, könnte aber für die Kampagne den Unterschied ausmachen.

Einladung zum Vortrag über Krebs und chronische Erkrankungen

am Samstag, den 3. Mai 2008 von 16:30-18:30 Uhr
Hauptbahnhof Landau/Pfalz, Maximilianstr. 11/1.Stock
beim Südpfälzer Fahrservice
Kosten: 10,-€

Neueste Forschungsergebnisse von Dr. Hulda R.Clark: Vorbeugen und Behandeln

Themen wie: Allergien, Diabetes, Bluthochdruck, hohes Cholesterin, Schmerzen, Magen- und Darmbeschwerden, Asthma, Migräne u.v.m.

Hilfe zur Selbsthilfe, Beratung über metallfreie Zahnsanierung, Ernährung, Haussanierung, Entgiftungsprogramme für den Körper

Referentin: Heilpraktikerin Uschi Ausfelder

„Nach meiner Ausbildung bei Dr. Hulda R. Clark in USA praktiziere ich seit 10 Jahren die Clark-Therapie in München“.

Ich freue mich auf Ihr Kommen

Uschi Ausfelder

Neu im Angebot: Wild Yam Creme

Wild Yam Creme hilft bei Hormonschwankungen, PMS (prämenstruelles Syndrom), postnataler Depression sowie während und nach der Menopause.